

抗議文

朝鮮民主主義人民共和国

国務委員会 委員長 金正恩 様

9月3日、貴国が核実験を実施したとの報道に接しました。

貴国が核実験強行の暴挙に至ったことに、私たちは強い憤りを覚えます。

この実験は核兵器廃絶を求める国際社会の流れに逆行した国際社会への重大な挑戦であるとともに、北東アジア地域の平和と安全を根底から揺るがすものであり、私たち非核平和都市宣言をしている自治体として絶対に容認することはできません。

私は吹田市民を代表して、21世紀を核兵器のない真の恒久平和の世紀にするためにも、今後一切の核実験を行わないよう強く求めます。

2017年9月4日

日本国大阪府吹田市長 後藤 圭二

抗議文

国際連合
朝鮮民主主義人民共和国代表部
大使 慈 成男 様

9月3日、貴国が核実験を実施したとの報道に接し、激しい憤りを感じております。

吹田市は、平和を希求する市民の総意のもと、人類共通の願いである恒久平和の実現と核兵器の廃絶を願い、1983年8月に非核平和都市宣言を行いました。

今回、核実験を実施したことについては国際社会への不当な威嚇であり、非核平和への私たちの願いを踏みにじるものであります。

吹田市民を代表して貴国の核実験に強く抗議するとともに、今後もこのような実験を実施することがないように強く求めます。

なお、貴国国務委員会委員長 金正恩 様あてに抗議文を同封しますので、速やかに本国へ伝達されるようお願いいたします。

2017年9月4日

日本国大阪府吹田市長 後藤 圭 二